



Iglesia Evangélica Luterana en América
La obra de Dios. Nuestras manos.

Abre en mí el deseo de desear

**Mensaje semanal en video de la Obispa Presidente de la ELCA, Elizabeth Eaton
19 de febrero de 2021**

La Cuaresma comenzó el pasado miércoles, Miércoles de Ceniza. Este es un tiempo importante en la vida de la iglesia y también para cada creyente individual. Es un tiempo para que profundicemos más en las Escrituras, para dedicar algo de tiempo a nuestro propio examen de conciencia y a la reflexión. Es un tiempo para la oración. Es una buena disciplina mientras nos preparamos para el gran misterio de nuestra fe, el Jueves Santo, el Viernes Santo, la vigilia pascual y la propia Pascua.

Muchos de nosotros estamos asumiendo proyectos adicionales o tal vez renunciando a algunas cosas para la Cuaresma, y eso es bueno. De hecho, el Sínodo del Sureste y Kevin Strickland han emitido el desafío 40/40/40: 40 días de Cuaresma, 40 millas y 40 dólares. Me gustaría que el resto de ustedes me dijera lo que sus sínodos y congregaciones están planeando.

Pero para que la Cuaresma no se convierta en otra labor o en una carga para mí o para los demás, quiero compartir esta oración que mi director espiritual me dio. Sólo es lo siguiente: "Dios bueno y misericordioso, abre en mí el deseo de desear lo que deseas para mí. Amén".

Cuídate, querida iglesia.